
第 1４４１回 例会報告  202４年 ７月 ２４日〔水〕12:30～13:30  

本日のプログラム ：   卓話講師  髙井信也会員

◆ 点鐘開会        前田 稔会長 

◆ ロータリーソング   『友は我が影』 

◆  会長の時間      前田 稔会長 

当クラブでは入会すると新入会の皆さんにはイニシエーションスピーチをしていただい

ていますが元より在籍の会員の話を聞きたいと言う声が新入会の方々よりございます

ので、会長の時間でまずは私の生い立ちの話や次回には趣味の話などを予定していま

すので宜しくお願いします。私は昭和35年生まれ、保育園まで小金井でしたが、幼稚園のころに引越をし、幼稚園から中学校は東大

和市でした。駅弁がとても好きなことからひとりで鉄道に乗り、駅弁を求めるようになりました。中央本線の松本城や彦根城にもいくほ

どでした。高校は日大二校に通い、お城＋仏像にも興味を持ち、信州上田や金沢にも行きました。早稲田大学商学部に入学し、サー

クル名勝古跡研究会に入り、お寺、お城・仏像も好きで京都や奈良ばかり旅行をしました。東京駅１１：２５発各駅大垣行乗って、京都

には次の日の 9時に着き、お寺と仏像を見学するために一人で歩き回りました。卒業後は松下電工に就職をしました。父が商売人だ

ったのでサラリーマンになりたかったことと、東京を離れ大阪に本社があった松下電工を選びました。勤務先は四日市に配属され製造

の営業を希望していましたが、経理に 8年務めました。その間に２６歳で職場結婚をしました。しかし、妹の病気を機に 31歳の時に父

の商売を継ぐことを決め、東京にもどり、メガネ店のために眼鏡専門学校に入り、39歳の時に父からマエダメガネを引継、社長になり、

今に至って居ります。次回は趣味の話をさせて頂きます。宜しくお願い致します。 

◆ 会務報告        髙井信也幹事 

① 都立第五商業高校のインターシップの受入募集のお願いです。期間は 11月 6～7日申込〆切 8月 19日で、1社 2名の以上、

受入れをしていただける事業所の方がいましたら申し出でて下さい。 

② 第 22回ロータリー全国囲碁大会のご案内、10月 26日〔土〕市ヶ谷の日本棋院本院 1回対局室、参加希望者は事務局まで申

し出て下さい。 

③ 新会員オリエンテーションのご案内、8/28 芝公園フロントタワー会議室、9/13黒龍芝公園ビル 9階 入会 4ケ月程度の会員

対象ですが、参加希望の方がいましたら事務局まで申し出て下さい。 

④ 第 16回日韓親善会議 10/24,25  韓国ソウルにて開催されます。 元国連総長のバン・ギムン氏の講演があります 

⑤ 名勝小金井さくら 100周年記念式典参加の依頼  12月8日〔日〕10～13小金井宮地楽器ホール １団体5名までとなってい

ます。現在：前田会長、髙井幹事出席予定 

⑥ 東京昭島 RCのクラブ事務局住所変更のお知らせ 昭島市代官山 2-9-2昭島昭和第一ビル ２０２－B 住所表示のみ変更 

◆ 委員会報告 

               

 国際ロータリー 第 2750地区多摩中グループ 東京小金井さくらロータリークラブ    

                                                                                                                                                                                                                                                     

                       クラブ会長〔前田 稔〕のテーマ  

『脚下照顧、そして更なる変化へ!!』            

 RI会長スティファニーA,アーチック                              202４/ ８ / ７ 発行  



親睦活動委員会・土屋委員長 

７月度の夜間例会は７月３１日〔水〕１８：３０～会場はレストラン葦３階  お忘れないようにお願い致します。 

プログラム委員会・是枝委員長 

7/31〔水〕夜間例会前に今後のプログラムの委員会を開催いたします。場所等についてはラインにてご案内いたします。 

会員増強委員会・鴨下委員長 

7/31〔水〕夜間例会に入会候補者が例会見学にお越し頂きますので多くの会員にてお迎えをお願い致します。出席予定：長野さん 

山城さん・佐藤さん三井住友信託銀行支店長です。候補者がいましたら、鴨下委員長にお知らせ下さい。

◆ 出席委員会       土屋会員 

会員数２９名・欠席６名 本日の出席率 ７９，３１％ 前回前々回の訂正ありません

◆ ニコニコボックス     保谷委員 

前田 稔会員：髙井幹事、就任早々の卓話ありがとうございます。とても嬉しいのでニコニコします【ニコニコ】 

渡辺 勇会員：先月満 80 歳になりました。最終例会ではクラブより傘寿のお祝いをいただきました。ありがとうございます。年々枯れ

木も山の賑いとなってきた居ますが宜しくお付合い下さい。【大ニコ】                             計７０００円 

◆ 本日の卓話    卓話講師：髙井信也会員〔幹事〕  テーマ：前田年度の幹事として 

入会は2019/9/4に入会しました。その日の卓話が 在籍の会員の“振り返り”と言うテーマの卓話でした。私も

入会して 5 年間です幹事となるまでの振り返りのお話をいたします。紹介者は小野寺さんで、武蔵野市の外国

人相談会にボランティアとして7～8年相談委員をしていました。その時に小野寺さんも相談員をしていて、面識

はありましたがお話をすることもなく、月日が経ち、声をかけていただき、帰りに一杯どうかと言うことが話すきっ

かけでした。お話をするにつれて、”40 歳すぎたらロータリーに入って成長した方がいいよ“と言われたのがロー

タリー入会のきっかけになりました。2021 年度には親睦委員長に命ぜられ、例会の司会もやったことがないのに、一気に委員長とな

り、何とか周りの皆さんに助けられて、一年間手探り状態でしたが務めました。2022 年には当時の地区の田中財団委員長の声掛け

で財団補助金委員になりました。これを機に地区のことを知ることが出来て、RI も同時に国際組織であることを感じることが出来まし

た。2022/11、前田会長に”幹事位やらないと本当のロータリーの楽しさはわからないよ“お話をされました。幹事を承諾しました。

早々に小野寺さん、宮崎さんと 4 人での会長、幹事の打合せをし、幹事としての心構えをした記憶があります。それからは当クラブの

30 周年式典や他クラブの周年の式典に積極的に参加をし、2023/12 には 2024-25 年度第 1 回多摩中グループ協議会が始まり

ました。毎月の協議会では他クラブの会長、幹事のお名前とお顔を覚えました。半年もたつと皆さんとお話もかけられるようにもなりま

した。入会しただけでも 30 名位と知り合い、親クラブの 40 名、多摩中グループの１３クラブのメンバーと知り合いができる。他クラブ

の例会にビジターと出席するとそこでまた新たなメンバーと知り合うことが出来ます。ロータリアンを基本に年齢層の幅も違う世代の

方々ともお酒を飲み、話をして時にはそれ以上のお付合い〔仕事にも繋がる場合もある〕人前でしゃべるしごとではありますがたくさ

んの人と交流交流は出来ていない、対人交流がアップしていく。５年で１６０％・１０年で２５０％社交的になります。小野寺さんが言って

いた成長とはこういう事かとこの時に納得できました。また、ロータリーに入って昨年度は台中西屯 RC への訪問、その前には同地区

のパシフックベースンのグアムにいく機会がありました。同じホーマットで会合を行っていたことに世界組織を感じました。会長、幹事

のスケジュールは一年半で、半年の準備期間が過ぎると年度のスタートとなり、初日は緊張をしました。席から見る景色も違いました。

7/10 例会ではゲストがたくさん来てくれ、卓話『脚下照願』是枝会員の卓話でハードルが上がりました。前田会長の提出物記載事項

に理想とする例会の形がイメージできて、さくら RC がゲストのもてなし、見送りの形が素晴らしいと感じ、土屋親睦委員長と司会の

森川委員の進行がすばらしい、準備が完璧な例会でした。お客様に挨拶を事前にお願することで失礼がなかったと思います。親睦委

員会では過去に用意としていたチェックリストに沿って抜けることないと思います。これからの課題としては新しい事業の構築→後継

者の育成が必要とされています。３０年間小金井さくら RCを守ってきてくれたチャーターメンバーの力に後１０年五を見据えて準備を

することで将来のことを今行動すると会長は考えています。年度末に第２７５０地区で表彰されるロータリー賞がクラブ優秀賞にかわ

ります。ガバナー賞はMYROTARY登録率90%達成で表彰されます。現在の地区平均５３％で、小金井さくら３１，３％と低いので、



是非とも９０％達成を目標としてご協力頂きたいと思います。登録については髙井がお手伝いいたしますので宜しくお願い致します。 

◆ 点鐘閉会               前田 稔会長  

第 1４４2回 例会報告  202４年 ７月 31日〔水〕18:30～21:00  

本日のプログラム ：   7月度夜間例会  レストラン葦３階 

例 会 

◆ 点鐘開会         前田 稔会長 

◆ お客様紹介        前田 稔会長 

例会見学 佐藤 健一様  三井住友信託銀行 

山城 裕路様  山城製作所 

長野 慎一様  サードット One  芳賀 夏樹様  グラッド・ワン株式会社  

◆  会長挨拶         前田 稔会長 

◆  幹事挨拶           髙井 信也幹事 

◆  出席委員会    会員数２９名 欠席者 ８名  本日の出席率 ７２，４１％  

◆  ニコニコボックス 

前田・髙井会員：前田年度初めての夜間例会に、たくさんのお客様をお迎えすることが出来て嬉しく思います。ご参加ありがとうござ

います。是非楽しい時間をお過ごしください。【大ニコ】 

佐藤 猛会員：入会候補御社の皆様、御来訪ありがとうございます。今日は小金井さくら RCの雰囲気を感じて帰って下さい。いつの

日かロータリアンとしてお会いできるのを楽しみして居ります。【大ニコ】 

鴨下敏明会員：佐藤様、山城様、長野様、芳賀様御来訪ありがとうございます。楽しい時間をお過ごしください。そしてお仲間になって

くださることを心待ちにして居ります。【大ニコ】 

小野寺孝成会員：会長、幹事、１２分の１が過ぎて順調に運営されていることに感謝です。健康診断の結果がでて、ドクターストップが

出ましたがそれでもマイペースで行きたいと思います。とにかくニコニコします〔ニコニコ〕 

是枝嗣人会員：井の頭・三鷹・築地と３クラブのメークに行ってきました。各クラブ特性があり、三好意なることが多かったです。そして

さくらの特性の月末の夜間例会！芳賀様佐藤様、長野様、山城様メンバーと共に楽しんで下さい。【ニコニコ】 

成本淳平会員：例会見学に皆様参加ありがとうございます。楽しい小金井さくら RC夜間例会楽しんで頂ければ幸いです〔ニコニコ〕 

袈裟丸陽一郎会員：毎日暑い日が続いておりますが皆様これより夏本番となります。お身体をご自愛頂きますよう体調の管理にご留

意ください。【ニコニコ】                                                     計 ２５０００円 

◆  点鐘閉会         前田 稔会長 

懇親会 

乾 杯              原田剛男パスト会長 

例会見学の皆様に一言、ご挨拶を頂きました。   佐藤様・長野様・山城様・芳賀様より 

最後に会員代表して、歓迎の挨拶：  真野パスト会長・小野寺パスト会長・ 

佐藤パスト会長より  

閉会挨拶

             事 務 所：東京都小金井市本町５－１１－６  伊藤ビル３Ｆ 

ＴＥＬ：０４２－３８７－６６８８  ＦＡＸ：０４２－３８７－８００８ 

例 会 場：東京小金井市本町２－５－４  多摩信用金庫・小金井支店４Ｆ 

会 長: 前田 稔   幹 事：髙井信也    会報・プログラム委員長： 是枝嗣人 

                      e-mail：sakura-rc@jcom.home.ne.jp   委員：〔副〕保谷・遠藤・小野寺・岸田 



             

 

                        





 


